

Fecha: 28-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: SLEP Los Álamos inicia despliegue territorial por primer pago de remuneraciones

Pág. : 7

Cm2: 804,5

VPE: \$ 394.187

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

SLEP Los Álamos inicia despliegue territorial por primer pago de remuneraciones



El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Los Álamos inició un dispositivo de despliegue de profesionales en terreno, en el contexto del primer proceso de pago de remuneraciones, con el objetivo de entregar información clara y oportuna a funcionarios/as de los establecimientos. Este despliegue tiene como finalidad resolver dudas y atender consultas de docentes y asistentes de la educación respecto de las remuneraciones que recibirán el próximo 30 de enero, fortaleciendo así un proceso transparente y cercano en esta etapa clave de instalación del Servicio Local.

El dispositivo en terreno se está desarrollando de acuerdo con un calendario que contempló durante este lunes 26 de enero, visitas a las comunas de Longaví, Retiro y Parral, y el que continuará este martes 27, en los liceos Francisco Antonio Encina de Villa Alegre, Juan de Dios Puga de Yerbas Buenas y Capitán Ignacio Carrera Pinto de Colbún. En tanto, el miércoles 28 de enero el equipo se trasladará a la comuna de Linares, donde atenderá en la Escuela N°35 Carlos Ibáñez del Campo, el Instituto Comercial y el Politécnico Ireneo Badilla Fuentes. En todos los establecimientos, el horario de atención será desde las 09:00 y hasta las 13:00 horas.

El director ejecutivo del SLEP Los Álamos, Marcelo Torres, indicó que “como servicio nos hemos desplegado en el territorio con el objetivo único de entregar infor-

mación clara y precisa a los docentes y asistentes de la educación sobre el contenido de sus remuneraciones, con la cercanía necesaria para responder todas las inquietudes. Dispositivos que comenzamos en Parral, Retiro y Longaví, y que continuaremos durante esta semana hasta llegar a las 7 comunas de nuestro territorio”.

En Longaví la presidenta del Gremio N°1 de Asistentes de la Educación de esta comuna, Priscila Fuentealba, señaló que, “quiero agradecer al SLEP Los Álamos por la cercanía que ha tenido con los funcionarios, de darnos esta instancia de participación en este proceso de conocimiento y revisión de nuestros datos en cuanto a las liquidaciones, las horas y el modo de contrato. Hemos participado en varios encuentros y la verdad de las cosas, es que ya notamos claramente su compromiso, su cercanía con los funcionarios”.

A través de este despliegue, el SLEP Los Álamos busca reforzar el acompañamiento a las comunidades educativas, resolver inquietudes de manera presencial y asegurar que el proceso de pago de remuneraciones se realice con la claridad y responsabilidad que las y los funcionarios merecen.

El Servicio Local continuará informando oportunamente sobre el desarrollo de este proceso y otras acciones relevantes para el correcto funcionamiento del sistema educativo en el territorio.